



CASCARITA EN SAN LÁZARO



△ Aprovechando su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna (Morena) abrió el lugar para *echarse una cascarita* con el futbolista Luis Hernández Carreón. En su cuenta de Twitter, el legislador subió un video, producido por el área de comunicación social, en el que aparece en su curul con un balón en las

manos y grita: "¿Listo, *Matador?*", y lo arroja como en un saque de banda. Hernández Carreón lo domina, gira y pateo hacia las bancadas. El presidente de la Junta de Coordinación Política, Rubén Moreira (PRI), reprochó la falta de respeto al recinto, la bandera y los nombres de los héroes. Foto tomada de Twitter